

# 月刊みどりんぐ 10月号

【ハミングベル緑橋】大阪市東成区中本 1-11-1 ☎06-6971-8838 発行責任者：センター長 松野卓也



グループホーム 「音々」ねね

祝

9月18日に敬老祭を開催しました。最初にお祝いの気持ちを含めて職員による傘回し、真剣白刃取りが披露されました。続いてズンドコ節の曲に合わせ職員「もっちゃん」が登場！皆様ポンポンを持ちながら踊りを応援して下さいました。

場が一体となり盛り上がったところで理事長、施設長による挨拶と表彰式が行われました。お一人ずつに、感謝の思いが込められた表彰状と記念品をお渡ししました。最後に365歩のマーチが流れ、皆様再び元気よくポンポンを振って体を動かしておられました。



お誕生日会



今月は、2名の方のお誕生日をお祝いしました。当日は職員の合図とともにお誕生日の歌と共にケーキが登場。入居者様は手拍子と歌でお祝いして下さいました。

ケーキが登場した後は、いよいよプレゼントの贈呈です。包装されたプレゼントを開け「ありがとう・おおきに」と喜んでおられました。又、プレゼントと共にくす玉を渡された入居者様が、くす玉を引つ張ると、中から「お誕生日おめでとう」の文字が。周りからは自然と拍手が起こり、終始笑顔に包まれた、お誕生日会となりました。



認知症対応型デイサービスセンター ここにこ

# 敬老祭

## 「感謝を込めて」



9月18日に敬老祭が行われました。最初に理事長、施設長、センター長からの表彰と記念品贈答です。名前を呼ばれると緊張した面持ちで立たれ、表彰状を授与されていました。涙ぐみ喜ばれる方も多く、周りの皆様は温かい拍手でお祝いされました。

表彰式が終わると、次は日頃の感謝を込めて、職員による「金色夜叉」の活弁劇です。



活弁士に扮した職員の語りに合  
わせ寛一とお宮、更には成金の富  
山になりきった職員が迫真の演技  
をしたつもりでしたが、皆様大笑  
い。緊張の糸も解れ賑やかな笑い  
声が絶えないお芝居となりました。  
ご利用者様といつも『ここにこ』  
笑顔と賑やかな笑い声が聞こえる  
場所で敬老のお祝いが出来て職員  
一同とても幸せでした。



# 秋のお楽しみ会

9月14日は秋のお楽しみ会と題し、音楽療法をメインとしたプログラムを行いました。9月と言えば…と尋ねると「お月見」「台風」「赤とんぼ」の声が多く聞かれました。それらにちなんだ歌や、雨音や雷鳴がする海外の楽器を紹介し実際に奏でてみたりしました。珍しい楽器に「面白いな」「何でこんな音出るんやろう。」と皆様興味津々でした。

また、夏に悪さをした蚊がお説教を受け改心し赤とんぼに変身すると「いや〜。賢いやんか〜。」と皆で褒めてくださいました。



# お誕生日

今月は3名の方がお誕生日を迎えられました。おめでとうござい  
ます。



もう、悪さ  
するなよ！

小規模多機能ホーム 「楽々」らら

敬老祭  
—感謝を込めて—



理事長、施設長、センター長をお迎えての表彰式典。「最高齢」「白寿」「卒寿」の方が代表して表彰です。皆様緊張のご様子。「表彰してもらってなんて嬉しい！」と感激して涙ぐまれる方も…。その後お一人お一人に表彰状をお渡ししました。



日頃の感謝を込めて職員「歌と踊り」の披露です。皆様の笑顔を思い浮かべて一生懸命練習しました。「見上げてごらん夜の星を」、「恋のフーガ」、ニマツケンサンバ2。いつも見ない職員の姿にビックリされながらも手拍子をくださり終わると大きな拍手です。

湯の国  
—全国温泉巡り—

不定期で開催の「温泉巡り」。今回楽々は「湯布院」。有名な「由布岳」や「幸福の招き猫」も登場です。入浴剤ですが少しでも温泉気分を感じて頂くとうと暖簾も作り、浴室も露天風呂に大変身。皆様「気持ち良かった！」「温まったわ！」「え〜お湯やったわ〜！」と、とても満足そうなお顔でした。



職員との記念撮影。いつもと違う職員に「似合ってるわ！」「上手だったわ！」とお褒めの言葉。皆さん笑顔ではいっちらず！ 嬉しい楽しいひと時でした。

ハミングベル緑橋の介護サービス

- ・グループホーム「音々(ねね)」
- ・居宅介護支援事業所(ケアプランセンター)
- ・小規模多機能ホーム「楽々(らら)」
- TEL: 06-6971-8881
- ・認知症対応型通所介護ハミングベルにこにこ
- ・訪問介護(ヘルパーステーション)
- TEL: 06-6971-9001
- TEL: 06-6971-8838

介護に関する相談お待ちしております



# 永年勤続表彰の皆さん

## 表彰者には金一封とお休みが頂けます☆

式典こそ今年もありませんが、ハミングベル緑橋でも7名の方が節目の年を迎えました  
一日一日を大切に、自己研鑽しつつ励んでいきたいと思ひます

この度は永年勤続  
有難うございます。振り  
返ると、色々な出会いや支え  
があって、今の自分がいます。  
写真を見ても分かるように  
健康に気を付け頑張っ  
ていきたいです



センター長



15年、10年の受  
賞者には、入職当時  
のフレッシュな写真  
も添えています。  
思い出が蘇ります♪



嫁に見つからない  
よう、こっそりレコ  
ード買います(笑)



にこにこ管理者



沖縄等遠出  
の旅行



グループホーム介護職



看護師



貯金かな  
フフフ

金一封や、休みの  
使い道を聞いてみ  
ました！  
コロナが収束した  
ら…で答えてくれ  
ました。夢が膨ら  
みますね♪

ふらっと旅行に行く！！



管理栄養士

韓国旅行に行きたいで  
す。辛くて美味しいものた  
くさん食べてプチブラショ  
ッピング楽しみたい



看護師

のんびり温泉に  
行きたいです



ヘルパーステーション管理者

早くハロウィンなどのイ  
ベントが気兼ねなくできる  
日が来ることを願って。  
広報担当▼宮崎・中西・  
上野・齋藤・米澤

キリスト教のある教えで  
は11月1日が新年であり、  
その前日に亡くなった方が  
帰ってくる。その際に悪霊等  
人間にとって禍になるもの  
が一緒に来てしまう。その悪  
霊に身体を乗っ取られない  
ように悪霊などの仮装をし  
て、「仲間だよ」と目くらまし  
をする意図があり仮装をす  
るようになったそうです。  
日本では言えばお盆のよう  
なものだそうです。

秋といえば、読書の秋・食  
欲の秋などいろいろ思いつ  
くことがあります。最近では  
ハロウィンの仮装なども思  
いつくかと思いますが、元々  
何をする日かご存じでしょ  
うか？

桃の里

